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Protokoll zur Mitgliederversammlung der Hansa-Gemeinschaft 1921 e.V. Simmerath 

am Freitag, den 03.05.2024 in der Mensa der Sekundarschule Simmerath (Walter- 

Bachmann Straße) 

Top 1: Begrüßung und Eröffnung 

Ingo Braun eröffnet um 19:00 Uhr die Mitgliederversammlung und stellt die form- und 

fristgerechte Einladung fest. 

Die Tagesordnung wird von der Mitgliederversammlung genehmigt. 

Er begrüßt folgende Gäste: 

➢ Ehrenmitglieder Luise und Ernst Gruhn 

➢ Ehrenmitglied Ulrike Brandenburg 

➢ Ehrenmitglied Erwin Finken 

➢ den Ortsvorsteher Stefan Haas 

➢ den Ortskartellvorsitzenden Erwin Finken 

➢ den Pressevertreter Karl Heinz Hoffmann. 

Er bittet die Versammlung, zum Gedenken an die verstorbenen Mitglieder der Hansa- 

Gemeinschaft, sich von den Plätzen zu erheben. 

 

 
TOP 2: Ehrungen 

Die Ehrungen wurden gemäß Ehrungsliste unter der Moderation von Berthold Wilden 

durchgeführt. 

 

 
TOP 3: Aussprache über die Berichte des Vorstandes 

Es wurden Rückblicks Videos der einzelnen Abteilungen vom Jahr 2023 abgespielt. 

Außerdem lagen die Rückblicks Hefte auf den Tischen aus 

Es gab keine Fragen oder Anmerkungen. 



TOP 4: Kassenbericht 2023 

Der Vorsitzende Ingo Braun erläutert den Kassenbericht 2023. Zum Kassenbericht gab es 

keine Wortmeldung. 

 

 
TOP 5: Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer Benno Schedler und Celine Schütz bescheinigen der Schatzmeisterin 

Anke Braun eine saubere und ordnungsgemäße Führung der Kasse. Die ausgewiesenen 

Kassenbestände wurden alle nachgewiesen. 

Der Kassenprüfbericht liegt in schriftlicher Form vor. 

Ingo Braun bedankt sich bei den Kassenprüfern Benno Schedler und Celine Schütz. 
 

 
TOP 6: Wahl eines Versammlungsleiters 

Von Seiten des Vorstandes wird Stefan Haas als Versammlungsleiter vorgeschlagen. 

Ergebnis einstimmig 

Ja-Stimmen: 60 

Enthaltungen: 1 

Nein-Stimmen: 0 

Stefan Haas wird einstimmig gewählt. Der Gewählte nimmt die Wahl an. 

TOP 7: Entlastung des Vorstandes 

Stefan Haas stellt den Antrag auf Entlastung des gesamten Vorstandes. 

Ergebnis einstimmig 

Ja-Stimmen: 54 

Enthaltungen: 7 (Vorstand) 

Nein-Stimmen: 0 

Dem Antrag wird stattgegeben. Damit ist der Vorstand entlastet. 

TOP 8: Vorstandswahlen 

a.) 1. Vorsitzender 

Für die Position des 1. Vorsitzenden wird Ingo Braun vorgeschlagen. 

Ergebnis einstimmig 

Ja-Stimmen: 60 

Enthaltungen: 1 

Nein-Stimmen: 0 

Ingo Braun wird einstimmig wiedergewählt. Der Gewählte nimmt die Wahl an. 



b.) 2. Vorsitzender 

Aus der Versammlung ergaben sich keine neuen Vorschläge für den Posten des 2. 

Vorsitzenden. Deshalb bleibt dieser Posten vorerst noch offen. Es wird aber weitergesucht. 

c.) Geschäftsführer 

Für die Position des Geschäftsführers wird Rebecca Titz vorgeschlagen. 

Ergebnis einstimmig 

Ja-Stimmen:  60 

Enthaltungen: 1 

Nein-Stimmen: 0 

Rebecca Titz wird einstimmig wiedergewählt. Die gewählte nimmt die Wahl an. 

d.) Kassenwart 

Für die Position des Kassenwartes wird Anke Braun vorgeschlagen. 

Ergebnis einstimmig 

Ja-Stimmen:  60 

Enthaltungen: 1 

Nein-Stimmen: 0 

Anke Braun wird einstimmig wiedergewählt. Die Gewählte nimmt die Wahl an. 

e.) Beisitzer 

Für die Position des Beisitzers wird Elke Braun (Aufgabenbereich Mitgliederverwaltung) 

vorgeschlagen. 

Ergebnis einstimmig 

Ja-Stimmen:  60 

Enthaltungen: 1 

Nein-Stimmen: 0 

Elke Braun wird einstimmig gewählt. Die Gewählte nimmt die Wahl an. 

Des Weiteren wird Yannick Call (Aufgabenbereich Kraremannslauf) als Beisitzer 

vorgeschlagen. 

Ergebnis einstimmig 

Ja-Stimmen:  60 

Enthaltungen: 1 

Nein-Stimmen: 0 

Yannick Call wird einstimmig gewählt. Der Gewählte nimmt die Wahl an. 

Als weiteren Beisitzer wird Berthold Wilden vorgeschlagen. Durch den Rücktritt als 



Abteilungsleiter der Hansa Blasmusik wäre er nicht mehr im Vorstand aktiv. Dadurch, dass er 

eine große Bereicherung für den Vorstand der Hansa ist, schlägt dieser Berthold Wilden als 

Beisitzer, mit dem Aufgabenbereich BusinessRun vor. 

Ergebnis einstimmig 

Ja-Stimmen:  60 

Enthaltungen: 1 

Nein-Stimmen: 0 

Berthold Wilden wird einstimmig gewählt. Der Gewählte nimmt die Wahl an. 
 

 
Wenn in den Abteilungen Interesse an dem Amt des Beisitzers besteht, kann man sich 

jederzeit bei uns melden. 

 

 
f.) Wart für Öffentlichkeitsarbeit 

Es gab keine Vorschläge und keinen Freiwilligen für diesen Posten. Deshalb bleibt diese 

Position noch offen. 

Es soll noch einmal in den Abteilungen nachgefragt werden, ob jemand diesen Posten 

übernehmen möchte. 

 

 
g.) Rechnungsprüfer (Ersatz für Benno Schedler) 

Für die Position des Rechnungsprüfers werden Julian Jansen und Lea Jansen 

vorgeschlagen. 

Lea Jansen lässt Julian Jansen den Vortritt. 

Ergebnis einstimmig 

Ja-Stimmen:  60 

Enthaltungen: 1 

Nein-Stimmen: 0 

Julian Jansen wird einstimmig gewählt. Der Gewählte nimmt die Wahl an. 
 

 
TOP 9: Haushaltsplan 2024 

Der Haushaltsplan wird von Ingo Braun in den einzelnen Positionen vorgestellt. 

Es wird die Abstimmung vorgenommen. 

Ergebnis einstimmig 

Ja-Stimmen:  61 

Enthaltungen: 0 

Nein-Stimmen: 0 

Der Haushalt 2024 wird einstimmig angenommen. 



TOP 10: Sachstand Materiallager 

Das Gebäude ist nun fast geschlossen. Die Fenster und Türen sind bestellt. Das 

Materiallager ist so errichtet worden, dass ganz rechts Platz ist für einen Traktor. 

Daneben ist Platz für Bälle, Tore, usw. und der Rest soll der Hansa als 

Räumlichkeiten zur Verfügung stehen. Hier findet sich eine Theke und ein Tisch mit 

Stühlen, sodass dort beispielsweise Vorstandsitzungen abgehalten werden können. 

 
Erwin Finken meldet sich als Bauleiter zu Wort. Er teilt mit, dass bisher 1099 

ehrenamtliche Stunden an dem Materiallager gearbeitet wurden. Das Bauteam gibt 

es bereits seit 10 Jahren. In dieser Zeit hat das Bauteam 10.500 Stunden 

ehrenamtlich geleistet. Außerdem wüscht sich Erwin Finken mehr Unterstützung von 

den Mitgliedern der Hansa. 

 

 
TOP 11: Beratung und Beschlussfassung über eingegangene Anträge 

Es liegen dem Geschäftsführer keine Anträge vor. 
 

 
TOP 12: Mitteilungen und Anfragen, Termine und Veranstaltungen 

• BusinessRun 

Der diesjährige BusinessRun wird am Freitag, den 06.09.2024 stattfinden. Ingo Braun 

appelliert an alle Mitglieder, denn es wird viel Unterstützung an dem Abend benötigt. 

Die Veranstaltung liegt immer mehr in der Hand der Hansa, wodurch natürlich auch 

unser Gewinn größer wird. Es soll aber weiterhin gespendet werden. An dem Abend 

sollen möglichst viele Mitglieder der Hansa vor Ort sein, auch wenn man nicht in der 

Lage ist zu helfen. 

• Vereinsheim 

Zurzeit stehen keine Fördermittel vom Land zur Verfügung. Diese wurden leider 

eingestellt. Ohne diese kann das Sportlerheim nicht gebaut werden. Es sind keine 

Förderungen in Aussicht. 

Der Ortsvorsteher Stefan Haas ergänzt, dass das Vereinsheim ca. 1,2 Millionen Euro 

kosten würde. 400/500 Tausend Euro würden von der Hansa getragen werden 

müssen, wenn es eine Förderung geben würde. Man müsste sich überlegen, wie das 

Projekt umzusetzen ist. Es entstehen viele Laufende Kosten und nötige Helfer. Jeden 

Samstag und Sonntag müsste eine Veranstaltung stattfinden, um das Haus zu 

tragen. Stefan Haas glaubt, dass das Vereinsheim nie erstehen wird. 

• Outdooranlage 

Auf dem Platz neben dem Rathaus, direkt neben dem Spielplatz ist von der Hansa 

eine Outdoor Sportanlage zur Verfügung gestellt worden. Die Anlage, welche zu 10 % 

von der Hansa finanziert wurde, wird laut Aussagen des Bürgermeisters bereits gut 

genutzt. 



• Wortmeldungen 

 
Stefan Haas lobt den Sportplatz und das entstehende Materiallager und bedankt sich 

dafür. In den nächsten 2 Jahren sollen voraussichtlich ein Bürgerrathaus und -park 

entstehen. Unten drin, soll ein Raum für Vereine zur Verfügung gestellt werden, sowie 

ein Café. Außerdem bedankt sich Stefan Haas noch einmal für die Outdoor Fitness 

Anlage und bestätigt, dass diese gut angenommen und bereits genutzt wird. Des 

Weiteren bedankt er sich noch einmal bei der gesamten Hansa und ihren Mitgliedern. 

 
Erwin Finken teilt mit, dass immer mehr Vandalismus am Sportplatz stattfindet. Er 

bittet alle Mitglieder auch ein Auge darauf zu haben. Eine Überlegung ist, den 

Sportplatz nicht mehr abzuschließen, damit der Reiz auf den Sportplatz zu kommen 

nicht mehr so groß ist. Eine weitere Überlegung der Versammlung ist eine 

Überwachungskamera. Dies ist allerdings etwas schwieriger, da es ein öffentlicher 

Platz ist. Dies wird aber noch mit der Gemeinde geklärt. 

 

 
Ingo Braun bedankt sich, dass so viele Mitglieder an der Versammlung teilgenommen haben. 

Außerdem bedankt er sich bei Geulen und Abel Schanktechnik für die Bereitstellung der 

Getränke und bei Daniel Abel für das Herrichten der Technik. 

Des Weiteren bedankt sich Ingo Braun bei allen Abteilungsleitern und Vorstandskollegen. 

Er lädt alle Anwesenden noch einmal zum Grillen im Anschluss der Veranstaltung ein und 

wünscht allen einen schönen Abend. 

Ingo Braun schließt die Mitgliederversammlung um 20:32 Uhr. 

Simmerath, den 10.05.2024 

Ingo Braun Rebecca Titz 

1. Vorsitzender Geschäftsführerin 

Das Protokoll gilt als genehmigt, wenn nicht innerhalb von 2 Wochen nach Zusendung 

bzw. Veröffentlichung, Einspruch beim Geschäftsführer eingelegt wird. 


